

Revue d'économie politique



Débats/Opinions

Laurent Simula, Alain Tannoy

Taxe professionnelle, imposition des entreprises et coût d'usage du capital

The French Local Business Tax, the Taxation of Firms and the User Cost of Capital

Bilan/Essai

Abhijit V. Banerjee, Eder Dufo

L'approche expérimentale en économie du développement

The experimental approach to development economics

Articles

Thomas Vallée, Patrice Guilloreau, Elmane Abou Kane

Accords de pêche (UE-ACP) : le rôle de la compensation financière et des coalitions dans le partage de la rente halieutique

EU-ACP fishing agreements : the role of the financial EC contribution and coalitions in the fishery rent-sharing process

Jean-Michel Pissard, Thi Thanh Nhu Ton

L'analyse de la suréducation ou du déclassement : l'école est-elle sociale enfin démontée ou beaucoup de bruits pour rien ?

Analysis of over-education or downgrading : finally dismantled school fraud or much ado about nothing ?

Celui qui augmente sa connaissance augmente sa douleur (Ecclesiaste 18)
Il en sait bien trop pour ce qu'il a à faire (proverbe populaire)

He who increases knowledge increases sorrow (Ecclesiastes 18)
He knows too much for what he has to do (overqualified)(popular proverb)

Elise Vespilal

La tarification au prix de référence : quel impact sur le marché pharmaceutique ?

The reference pricing : impact in the pharmaceutical market



SOMMAIRE

Débats/Opinions

- Laurent Simula, Alain Trannoy
 Taxe professionnelle, imposition des entreprises et coût d'usage du capital..... 677
The French Local Business Tax, the Taxation of Firms and the User Cost of Capital

Bilan/Essai

- Abhijit V. Banerjee, Esther Duflo
 L'approche expérimentale en économie du développement..... 691
The experimental approach to development economics

Articles

- Thomas Vallée, Patrice Guillotreau, Elimane Abou Kane
 Accords de pêche UE-ACP : le rôle de la compensation financière et des coalitions dans le partage de la rente halieutique..... 727
EU-ACP fishing agreements : the role of the financial EC contribution and coalitions in the fishery rent-sharing process

- Jean-Michel Plassard, Thi Thanh Nhu Tran
 L'analyse de la suréducation ou du déclassement : l'escroquerie scolaire enfin démasquée ou beaucoup de bruits pour rien ?
 Celui qui augmente sa connaissance augmente sa douleur (Ecclésiaste 18)
 Il en sait bien trop pour ce qu'il a à faire (Proverbe populaire)..... 751
Analysis of over-education or downgrading : Finally unmasked school fraud or much ado about nothing ?
He who increases knowledge increases sorrow (Ecclesiastes 18)
He knows too much for what he has to do (overqualified) (Popular proverb)

- Elise Verpillot
 La tarification au prix de référence : quel impact sur le marché pharmaceutique ?..... 795
The reference pricing : impact in the pharmaceutical market